



LA OMS ENTREGA PREMIO A PODER POR EXPONER IMPACTOS OCULTOS DE LA INDUSTRIA TABACALERA

Ciudad de México, a 19 de agosto de 2025.

El pasado miércoles 13 de agosto, la Organización Mundial de la Salud (OMS) entregó a la organización de la sociedad civil PODER una medalla y reconocimiento por el proyecto **Futuro Sin Mundo**, un trabajo de datos, investigación y periodismo que expone los impactos ocultos de la producción de los dispositivos de tabaco calentado, con consecuencias no solo para la salud, sino también para el ambiente y los derechos humanos.

La medalla y el diploma firmado por el director general de la OMS, Tedros Adhanom Ghebreyesus, fueron recibidos por Daniel Castrejón, investigador en PODER, en el Instituto Nacional de Enfermedades Respiratorias (INER), en el marco de la reunión "Avances y perspectiva en el control del tabaco y nicotina: México como un referente internacional", organizada por la Secretaría de Salud, la Comisión Nacional de Salud Mental y Adicciones (CONASAMA), la OPS/OMS y organizaciones de la sociedad civil como Salud Justa.

Con este premio, otorgado en el Día Mundial Sin Tabaco 2025, la OMS destacó la importancia de la sociedad civil, del periodismo y de la investigación independiente para exponer intereses económicos que afectan la salud y el bienestar de millones de personas, así como los intentos de la industria tabacalera por influir de manera indebida en políticas públicas y sanitarias.

Este reconocimiento internacional refuerza la misión de PODER de combatir la captura corporativa del Estado, y de exigir transparencia y rendición de cuentas a las empresas cuyas operaciones e intereses ponen en riesgo la vida, el ambiente y los derechos de las comunidades.



Visita y conoce Futuro Sin Mundo: <https://poderlatam.org/futuro-sin-mundo/>

Comunicado OPS/OMS: <https://www.paho.org/es/noticias/18-8-2025-avanza-mexico-control-tabaco-nicotina>

Grabación del evento: <https://www.youtube.com/watch?v=luN3xN6PBGY>